

EL PRESIDENTE MUNICIPAL GABRIEL CARBALLO TADEO ENCABEZA INAUGURACIÓN DE LAS NUEVAS INSTALACIONES DEL PLANTEL CONALEP.

Dirección de Comunicación Social y Prensa 19 Agosto 2015

Visto: 162



El Presidente Municipal Gabriel Carballo Tadeo, acompañado de autoridades educativas municipales y estatales Inauguró la mañana de este miércoles las nuevas instalaciones del CONALEP, las cuales se encuentran ubicadas en el Fraccionamiento Vivha de esta ciudad; ante la comunidad estudiantil que ya hace uso de esta nueva infraestructura educativa.

El edificio educativo forma parte del nuevo modelo de infraestructura escolar en el país, donde los educandos tendrán un mejor espacio formativo en el que podrán desenvolver su capacidad de formación en las distintas especialidades que el plantel CONALEP ofrece en esta ciudad.

El Presidente Municipal, Gabriel Carballo Tadeo, llegó a las instalaciones acompañado de su esposa, la Sra. Alejandra Novelo de Carballo, quienes inmediatamente se unieron a las autoridades presentes para realizar el corte del listón que marcaría el inicio formal de las actividades educativas en el nuevo plantel.

Ante la comunidad estudiantil, docentes y autoridades educativas estatales y municipales, el mandatario municipal, dijo que si se hiciera un recuento de lo que se ha avanzado en materia educativa, se podrá llegar a la conclusión que la igualdad es una condición real.

Mencionó, que este gobierno, celebra la apertura de las nuevas instalaciones del plantel CONALEP de esta ciudad, una institución cuya firma es sinónimo de éxito en los jóvenes que prepara.

En ese sentido, agregó, que el plantel CONALEP, ha demostrado a lo largo de sus 34 años de existencia, un compromiso para el municipio, “es por ello que es gratificante poder anunciarles que con la construcción de 8 aulas didacticas, que beneficiarán a una matricula de 477 alumnos”.

El director del plantel, Sergio Antonio Enriquez Reyes, dijo que el CONALEP, Plantel Felipe Carrillo Puerto, escribe otra página de su historia, gracias a la visión y esfuerzo del gobierno del estado, que impulsa la educación de calidad; “Hoy vemos concluida la construcción de la primera etapa de nuestro plantel y con ello es palpable el compromiso con la educación y con los jóvenes de la zona maya”, dijo.

Por su parte el Secretario de Educación en el estado, José Alberto Alonso Ovando, dijo que el trabajo de gestión del director del plantel rinde frutos el día de hoy con la inauguración de estas nuevas instalaciones, que a pesar de algunas limitantes, el edificio estará recibiendo a los estudiantes.

Alumnos y personal docente, agradecieron a las autoridades educativas, el haber acudido a la apertura formal de esta nueva infraestructura educativa que vendrá a ser la casa de futuros profesionistas de Felipe Carrillo Puerto.

Posterior al evento, las autoridades asistentes, acudieron a las instalaciones de la casa de la cultura de esta ciudad, en donde realizaron la entrega simbólica de paquetes de útiles escolares a escuelas de educación básica del universo compensado del CONAFE.

Tambien acudieron al evento, Cecilia Loría Marín, Directora general del CONALEP en el estado, Lilian Villanueva Chan, Subsecretaria de cultura en el estado, Jorge Manuel Mezquita Garma, Director general del Instituto de Infraestructura Física Educativa del Estado de Quintana Roo (IFEQROO), Miguel Angel de la Cruz Gorocica, Secretario General del SITACONQROO, e Ileana del Pilar Chel Cocom, delegada del SUT CONALEP.



